



結成式後、夜間パトロールにさっそうと出動する皆さん

3 4 困 校区の安らぎ 自分たちの手で

高松校区（石原直良総代）が、安全・安心のコミュニティづくりを目指して高松校区自主防犯パトロール隊を結成し、高松市民館で結成式を行いました。校区単位でパトロール隊が結成されたのは渥美半島で初。高松交通安全防犯推進協議会の役員43名が隊員となり、校区内の巡視・警戒活動にあたります。高松校区では昨年、窃盗を中心に29件の犯罪が発生し、年々増加傾向にあることから、校区の防犯意識が高まっていました。



普段目にするのでできない発掘現場に興味津々の皆さん

3 13 土 集まれ考古学ファン 吉胡遺跡へ

田原市教育委員会は、吉胡遺跡の調査現地説明会を開催し、市民など約70名が参加しました。吉胡遺跡は、国指定史跡吉胡貝塚を含む縄文時代から現在に至るまでの複合的な遺跡で、今回の調査は史跡整備と市道建設に伴い実施したものです。調査では、古墳時代の住居跡とみられる遺構3カ所のほか、鎌倉時代の柱穴や溝、陶器、近世の桑畑らしき跡などを確認。貝塚周辺が長きにわたり人々の暮らしの場であったことが推察されます。



お世話になった先生と笑顔で記念撮影（赤羽根中学校）

3 9 火 今日の別れは 明日の出会いに

田原市立の学校・保育園で、田原市となって初めてとなる卒業式・卒園式が行われました。3月9日（火）には、市内4中学校で567名が、3月15日（月）には、田原福祉専門学校で第7期生69名が、3月19日（金）には、市内12小学校で492名がそれぞれ卒業を迎えました。また、3月26日（金）には、市内15保育園で341名が卒園しました。新しい世界へと巣立った皆さんの成長と活躍に期待しましょう。